

Dimanche 7 Avril 2024, 2^{ème} Dimanche de Pâques

J'ose humblement prononcer quelques mots à propos du papa et de la maman des grands parents de la famille du petit garçon de 2 ans et demi, Emile Soleil. Il est dit que ses parents sont catholiques, et qu'ils se réfugient dans la prière. A mon avis, la prière n'est pas un refuge. La prière est plutôt un effort de sortie de soi-même pour se tourner vers Dieu qui est Jésus Christ, venu vivre en être humain au milieu de nous. La prière nous tourne aussi vers Marie notre Mère, vers les saints et les saintes qui sont nos frères et sœurs. Nous faisons partie de cette immense famille de la terre et du ciel.

Ce que vivent le papa et encore plus la maman de leur petit Emile, est le pire pour les parents. Aujourd'hui, leur petit Emile, il est resplendissant, il est dans la gloire, il voit Dieu, il est plein d'amour pour son papa et sa maman. Je voudrais seulement qu'ils ne se sentent pas seuls et abandonnés tous les deux, qu'ils sentent une force de vivre qui les habite. Cette force dont ils ont besoin, elle peut venir de notre prière quotidienne à nous tous et toutes, nous sommes leur famille. Prions Jésus, prions Marie, prions nos frères et sœurs les saints et les saintes, pour eux deux, pour les papas et les mamans qui ont un enfant malade, pour les parents qui vivent dans les pays où la guerre fait ses ravages.

Evangile selon St Jean : 20/ 19 et 20. 25 à 28

Le soir de Pâques, toutes portes étant closes par crainte des Juifs, là où se trouvent les disciples sauf Thomas. Jésus vient et se tient au milieu d'eux : Il leur dit : « Paix soit à vous ! » Ce disant, Il leur montre ses mains et son côté. Les disciples sont remplis de joie à la vue du Seigneur

Alors, les disciples disent à Thomas :: « Nous avons vu le Seigneur ! » Thomas leur déclare : « Si je ne vois pas dans ses mains la marque des clous, si je ne mets pas mon doigt dans la marque des clous, si je ne mets pas ma main dans son côté, non, je ne croirai pas ! »

Huit jours plus tard, le Dimanche après Pâques, comme aujourd'hui les disciples se trouvent de nouveau dans la maison, et Thomas est avec eux. Jésus vient, alors que les portes étaient verrouillées, et, Il est là, au milieu d'eux. Il dit : « Paix soit à vous ! » Puis reprenant les mots de Thomas : « Porte ton doigt ici : voici mes mains ; avance ta main, et mets-là dans mon côté. »

Thomas découvre tout à coup qu'il est dans le pur mental, avec ces besoins de preuves, il fait fausse route. D'ailleurs, nulle part dans l'Evangile il est indiqué qu'il a fait ces deux gestes. Ce qui résonne très fort en Thomas à ce moment, c'est la Parole que Jésus lui adresse « Cesse d'être incrédule, devient croyant. »

Alors souffle en Thomas une parole qui le dépasse

« Mon Seigneur et mon Dieu ! »

Jésus est Seigneur, Jésus est Dieu. Thomas se donne 'mon' Seigneur 'mon' Dieu

Nous sommes en plein dans le Dimanche de la divine miséricorde